

AFA : au Cœur du Luberon 4 au 6 Avril 2024

Jour 1 : Ansouis « L'un des Plus Beaux Villages de France » et Sentier des Ogres du Roussillon

Départ le matin en direction du Lubéron. Le matin, Visite guidée d'Ansois, Véritable sentinelle du Sud Luberon, Ansois est assurément l'un des plus beaux villages perchés de Provence. Dominé par une ancienne forteresse transformée en château de plaisance au XV^{ème} siècle, son dédale de ruelles typiques et de façades anciennes a été amoureusement préservé depuis des centaines d'années. Prenez le temps d'y flâner à pied et laissez-vous surprendre.

Déjeuner

L'après midi, visite libre du Sentier des Ogres, promenade au cœur des anciennes carrières à ciel ouvert au milieu de ce véritable labyrinthe aux couleurs d'ocres.

Puis route vers votre hôtel. Dîner et logement.

Jour 2 : Abbaye de Sénanque — Gordes

Petit déjeuner et départ. Le matin visite guidée de l'Abbaye de Sénanque, l'un des plus purs témoignages de l'architecture cistercienne primitive.

Comme il y a 900 ans, l'Abbaye abrite une communauté de Frères cisterciens

Déjeuner

L'après-midi, visite guidée du village de Gordes au cœur des monts de Vaucluse, Mille fois décrit, photographié, admiré, il doit son aura aux illustres artistes qui l'ont autrefois révélée et y ont laissé une empreinte culturelle toujours vivace.

Retour vers votre hôtel. Dîner et logement.

Jour 3 : Abbaye de Silvacane et Château de Lourmarin

Petit déjeuner, et départ pour la visite guidée de l'Abbaye de Silvacane.

Dès 1144, des moines venus de l'abbaye de Morimond, fille de Cîteaux, s'entendent avec la famille des Baux pour s'installer sur un lieu appelé « Silva Cana » (forêt de roseaux). L'emplacement choisi est une zone rocheuse, dominant les marécages duranciens, peu éloigné d'une première hostellerie construite au XI^e siècle par des moines pontiers au niveau d'un gué traversant la rivière : le gué de Gontard

Déjeuner.

L'après-midi, visite guidée de visite guidée du château, au cœur du Luberon, c'est le premier Château Renaissance de Provence. La partie médiévale, dite Château-vieux, abrite les loggias à l'italienne. L'aile Renaissance accueille de nombreuses collections du XV^e au XIX^e siècle (mobilier, objets d'art, instruments de musique...).

Puis retour vers votre ville : arrivée dans la soirée.

Sont inclus :

Le transport en autocar grand tourisme

L'hébergement en hôtel 2 ou 3*

La pension complète du déjeuner du jour 1 au déjeuner du jour 3

Les boissons (le 1/4 de vin aux repas et les cafés aux déjeuners)

Les visites et excursions prévues au programme

Les Assurances Assistance Rapatriement annulation

Ne sont pas inclus :

Le supplément chambre individuelle : 70 € et toutes les prestations non mentionnées

PRIX PAR PERSONNE :

Base 45 payants : 359 € Base 40 payants : 370 €

Base 35 payants : 384 € Base 30 payants : 403 €

1 Gratuit

AFA : in the Heart of the Luberon April 4th to 6th 2024

Day 1 : Ansouis “One of the Most Beautiful Villages in France” and Sentier des Ocres du Roussillon

Departure in the morning towards the Lubéron. In the morning, guided tour of Ansouis, a true sentinel of the South Luberon, Ansouis is undoubtedly one of the most beautiful hilltop villages in Provence. Dominated by an ancient fortress transformed into a pleasure castle in the 15th century, its maze of typical streets and ancient facades has been lovingly preserved for hundreds of years. Take the time to stroll there on foot and be surprised.

Lunch time

In the afternoon, free tour of the Ocher Trail, walk through the heart of the old open-air quarries in the middle of this veritable ocher-colored labyrinth.

Then drive to your hotel. Dinner and accommodation.

Day 2 : Sénanque Abbey — Gordes

Breakfast and departure. In the morning, guided tour of Sénanque Abbey, one of the purest testimonies of primitive Cistercian architecture.

As it was 900 years ago, the Abbey is home to a community of Cistercian Brothers

Lunch time.

In the afternoon, guided tour of the village of Gordes in the heart of the Vaucluse mountains. A thousand times described, photographed, admired, it owes its aura to the illustrious artists who once revealed it and have left a cultural imprint that is still alive.

Back to your hotel. Dinner and accommodation.

Day 3 : Silvacane Abbey and Lourmarin Castle

Breakfast, and departure for the guided tour of Silvacane Abbey.

As early as 1144, monks from the abbey of Morimond, daughter of Cîteaux, came to an agreement with the Baux family to settle in a place called “Silva Cana” (reed forest). The chosen location is a rocky area, overlooking the Durance marshes, not far from a first hostelry built in the 11th century by bridge-making monks at a ford crossing the river: the Gontard ford

Lunch time

In the afternoon, guided tour of the castle, in the heart of the Luberon, it is the first Renaissance castle of Provence. The medieval part, called Château-vieux, houses the Italian loggias. The Renaissance wing houses numerous collections from the 16th to the 19th century (furniture, works of art, musical instruments, etc.).

Then return to your city : arrival in the evening.

Are included :

Transport by grand tourer coach

Accommodation in a 2 or 3* hotel

Full board from lunch on day 1 to lunch on day 3

Drinks (1/4 wine with meals and coffees with lunches)

Visits and excursions planned in the program

Insurance Assistance Repatriation Cancellation

Are not included :

Single room supplement : €70 and all services not mentioned

PRICE PER PERSON :

Base 45 paying : €359

Base 40 paying : €370

Base 35 paying : €384

Base 30 paying : €403

1 Free

